

27 de Octubre de 2025

D. ADRIÁN PANIAGUA LEÓN, portavoz del grupo Unión del Pueblo Leonés del Ayuntamiento de Sahagún como tiene acreditado, presenta la siguiente

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

Visto que por parte del Ayuntamiento se ha creado un grupo de vecinos para llevar el pendón municipal en los diferentes actos y que existe una gran parte de la población que manifiesta el interés en poder unirse al mismo.

- 1) ¿Cuál es el proceso necesario para poder formar parte del grupo que lleva el pendón?
- 2) Los gastos que incurre la asistencia a dichos eventos (dietas, desplazamiento, o cualquier otro gasto que pueda surgir), ¿son costeados por el Ayuntamiento o por los participantes?

Habiendo presentado esta pregunta en tiempo y forma tal como marca el ROM de Sahagún (art 60), solicitamos que sea respondida por escrito y facilitada la misma antes de la próxima sesión del pleno municipal.



Adrián Paniagua León

Portavoz de UPL Sahagún